
 
  

みなさんこんにちは！私は Sudiantoです。スディと呼んでください。インドネシアから参りました！

農業一般コースの研修生です。趣味は魚釣りと山登りです。３０歳です。 

日本に来る前、オイスカインドネシアスカブミ研修センターで１年半研修をしました。ずっと日本に

来るためにスカブミセンターで頑張っていました。今年来れて嬉しいです。日本は物の質が良く、日

本人は親切です。帰国までにもっと日本語が上手になりたいです。 

１２月の日本語能力試験は N4（４級）のレベルに挑戦します！ 

??スディさんに聞いてみよう☺ 

☆インドネシアの民族衣装について教えてください！ 

        →はい、インドネシアはバティックという伝統的なろうけつ染の布があります。その布

で作った服が民族衣装とされています。色、柄、形は様々ですが、男性はシャツ、女

性はロングスカートが基本です。とても美しいです。服以外にもバティックのバックや

小物入れなどいろいろあります。インドネシアに行った時はぜひお土産に買ってくだ

さい。 

  

みなさん、こんにちは！Edditha Singgawaです。エディッタと呼んでください。パプアニューギニアから参

りました。 農業一般コースの研修生です。趣味は旅行と手紙を書くことです。日本は料理がとても美味しい

です。特に日本のカレーが好きです。パプアはバナナ、タロイモ、サツマイモが美味しいです。日本は便利

できれいな国です。春に見た桜はきれいでした。それと、この前行った秋芳洞は素晴らしすぎて信じられま

せんでした。帰るまでいろいろな所に行ってみたいです。 

??エディッタさんに聞いてみよう☺ 

☆パプアニュギニアの民族衣装について教えてください！ 

→パプアには民族が今でも５００以上あり、それぞれ違うのでこれといった民族衣装は 

ありません。本当にいろいろです。顔にペイントする民族、上半身裸の民族、装飾が派手な 

民族など。ですが、下の写真のように腰に布を巻いてちょっと長めの服（ワンピースのよう 

な服）を着るのがよく見るスタイルです。パプアはたくさん民族がいるので面白いですよ。 

普段着です。  

 
 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

センターで暮らすどうぶつたち② 

 

こんにちは！バンドットです！！インドネシア語で、“ひげ”という意

味ですって。センターに来て約５年になりました。 

僕はいたずら大好きなので、お客さんが来ると「きゃ～こわ～い」と

言われます。kikiki 研修生もスタッフも遠くから見るだけで近づいて

きてくれないのです。hihihiiiii  

お世話はフィリピンのドドイ先生がしてくれますよ。いつもたい肥小

屋のとこにロープで繋がれてるけど、時々センターのグランドや崖

の上に繋いでくれるんです。それが嬉しいんだなぁ。去年のルケさ

んはタックルの練習とか言ってよく遊んでくれてたんだけど、今年の

研修生は怖いみたい・・・寂しいよ。みんないつでも遊びに来て～ 

今月は宮崎県推進協議会のご紹介です！！ 

 

オイスカ宮崎県推進協議会が設立されてから 40年になります(会長：前田富洋様)。 

海外派遣も 20年以上ほぼ毎年各国に派遣しております。会員様の意見を尊重し渡航先を決めており、

いろんな形で呼びかけていますが、若い方の参加が少ないのが現状です。今年は西日本研修センターの

設立 50周年記念行事の 1つでもありますミャンマーツアーに宮崎推協からも数名参加する予定です。 

最近では、東北の海岸林再生プロジェクトのボランティアに参加しています。今年で 2回目でして、9月 1

日～3日に参加してきました。今年は全国各地から 110名の参加者があり、その方たちと一緒に松の草取

りをしてきました。前年との変化を見るのが楽しみでできる限り今後も参加する予定ですので、関心のある

方がいらっしゃいましたら、ぜひ一緒に作業しに行きましょう。 

また年間行事の中に、海外研修生と宮崎県立農業大学校と交流も実施しております。 

宮崎は研修センターとも離れているので、会員様には西日本研修センターや海外研修生の活動につい

て、目に見えない部分があります。そのため、この交流は大変貴重なものになります。今後宮崎の各企業

の会員訪問などを通じて、少しでもオイスカとの接点をより近い環境で作り上げたいと思います。 

そして、海外研修生が自国に帰り活躍されることを期待し、陰ながら応援お手伝いしたいと思います。 

(オイスカ宮崎県推進協議会事務局：加治屋若子様) 

 

 

 

 

 

オイスカ推進協議会ご紹介コーナー 

 
 

おととし研修生が訪問した時の写真→ 

↓海岸林再生プロジェクト活動の様子 


